



UNIVERSIDAD DE SEVILLA

Sevilla, 30 de julio de 2020

Querida comunidad universitaria:

Deseo trasladaros mi agradecimiento más profundo al llegar el último día del mes de julio y justo antes de que comencemos el período estival, de acuerdo con lo establecido en nuestro calendario académico.

Quiero mostrar mi mayor reconocimiento al tremendo esfuerzo que habéis realizado durante todo este período excepcional. La Universidad se ha enfrentado, sin ninguna duda, a la situación más difícil y complicada de las últimas décadas. Y la respuesta de nuestro personal docente e investigador y de nuestro personal de administración y servicios ha sido sencillamente ejemplar. La comunidad al completo transformó sus habituales actividades de un día para otro y todas las funciones de la institución se continuaron prestando con altas dosis de entrega, lealtad e imaginación. Al llegar hoy, último día de julio, al término de este período, la Universidad ha realizado la inmensa mayoría de sus obligaciones y ha reprogramado aquéllas que aún quedan pendientes. Debo destacar, con orgullo y admiración, las numerosas muestras de esfuerzo y compromiso que he presenciado por parte de las mujeres y los hombres que componen la plantilla profesional de nuestra querida Universidad.

Mención especial merece la comunidad de estudiantes. La capacidad de adaptación ante tantas alteraciones y dificultades, el comportamiento general en el desarrollo de todas las actuaciones, y la responsabilidad que han mostrado en el uso de las diferentes herramientas y convocatorias que hemos puesto a su disposición, ha puesto de manifiesto la altura y la calidad que tienen las personas que acuden a recibir el servicio de educación superior a nuestra Institución. Su comportamiento me permite creer que nuestra sociedad tiene posibilidades ciertas de progreso. La juventud universitaria tiene claras capacidades y extraordinarias cualidades para mejorar la sociedad que les legaremos.

Os pido la máxima responsabilidad en las merecidas vacaciones que ahora se inician para conseguir reducir los riesgos de brotes allá donde vayáis y os deseo un feliz mes de agosto en el que podáis recuperar fuerzas y disfrutar de vuestros seres queridos. Debemos prepararnos para llenar nuestras instalaciones a partir del día primero de septiembre. Llenemos la Universidad de personas, de estudios y de proyectos y demostremos a nuestra vuelta que merece creer en la Universidad de Sevilla: la institución clave para el desarrollo, el progreso, la cultura y la libertad.

Recibid mis mejores deseos,

*Miguel Ángel Castro Arroyo
Rector
Universidad de Sevilla*